

Don Antonio

Fernández Gómez



En su casa de Goyán falleció el sábado el prestigioso artista don Antonio Fernández Gómez, a quien podríamos considerar con evidente justicia como el patriarca de la pintura gallega. En el momento de fallecer contaba 88 años, después de una vida de intensa dedicación a su arte; una vida que fue un itinerario de considerables éxitos por el mundo, por el que paseó las luces e imágenes de su Galicia, derramando por doquier el sentido y el encanto de una belleza variada y real.

A pocos pintores como don Antonio tan entrañablemente admirado y querido de todos, puede agradecerse un testimonio tan lleno de fuerza, volumen y dispersión, realizado por la serenidad y la fecundidad de su tarea, incomparable por su singularidad y riqueza de matices y de temas en los que la Galicia eterna y por él tan amada cobró siempre la expresión tierna y acabada.

Nos unimos penosamente al dolor que hoy reúne pensamientos y corazones en recuerdo del artista a grande y sencillo cuya generosidad con los museos e instituciones de Galicia hemos compartido con dos muestras de su arte que quedan en nuestra Asociación de la Prensa. Ayer, en Goyán, los funerales y el sepelio promovieron el encuentro condolido de infinidad de admiradores y amigos del gran artista.

Quede aquí la palabra más honda y emocionada del recuerdo y el sentimiento de todos nosotros.